

presse

SPD gratuliert den beiden neuen Präsidenten der Deutschen Filmakademie Iris Berben und Bruno Ganz

Anlässlich der Neuwahl des Präsidiums der Deutschen Filmakademie erklären der Sprecher der Arbeitsgruppe Kultur und Medien Siegmund Ehrmann und die filmpolitische Sprecherin der SPD-Bundestagsfraktion Angelika Krüger-Leißner:

Unser herzlicher Glückwunsch geht an Iris Berben und Bruno Ganz. Sie sind würdige Nachfolger von Senta Berger und Günter Rohrbach, denen die SPD herzlich für ihre erfolgreiche Arbeit in den ersten sechs Jahren der Filmakademie dankt. Sie übergeben an ihre Nachfolger ein gut bestelltes Haus.

Die SPD wünscht Iris Berben und Bruno Ganz gutes Gelingen bei dem Bemühen, die Deutsche Filmakademie als zentrales, repräsentatives und lebendiges Forum für die Filmschaffenden in Deutschland zu behaupten.